

400 menores sanandresanos cultivan un mejor futuro

Escrito por Redacción

Jueves, 13 de Junio de 2013 06:30 - Última actualización Jueves, 13 de Junio de 2013 09:07



Aproximadamente 400 niños, niñas y adolescentes de las islas, han sido capacitados y educados en el tema agrícola por uniformados de la Policía Nacional, quienes adelantan proyectos productivos en las instituciones educativas del archipiélago.

Patrulleros técnicos agropecuarios del grupo carabineros de la Policía, han realizado durante este 2013, cuatro proyectos productivos en diferentes instituciones educativas del archipiélago, entre las que se encuentran el CEMED, el Rancho y el Modelo Adventista, allí se han desarrollado proyectos como el cultivo de papaya, yuca, plátano y pollos de engorde.

El objetivo de esta actividad es que en los hogares se beneficien de las bondades del campo, a su vez que los menores aprendan a querer la agricultura y sean motivadores entre sus familias de las lecciones impartidas por los uniformados.



Desde la puesta en marcha de estos proyectos productivos en el año 2010, los uniformados de la Policía Nacional han capacitado de igual forma a campesinos del sector rural, en la forma técnica que se deben cultivar los productos agrícolas, y de esta manera obtendrán mejores producciones y por ende mayores recursos económicos.

400 menores sanandresanos cultivan un mejor futuro

Escrito por Redacción

Jueves, 13 de Junio de 2013 06:30 - Última actualización Jueves, 13 de Junio de 2013 09:07

Estos programas se continuarán realizando en el archipiélago y se espera que la comunidad participe activamente de esta estrategia institucional, en la cual se iniciarán proyectos como el cultivo de patilla, melón y frijol; además de los que ya se encuentran implementados.